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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Уважаемая редакция «Орловской
правды»!

Написать вам письмо меня заставил
случай, который произошел со мной
недавно. Я инвалид II группы, у меня
масса заболеваний, т.к. уже несколько
десятков лет страдаю сахарным диабе$
том, а отсюда и гипертония, и заболе$
вания глаз... Да к тому же и возраст:
мне уже 78 лет, из которых 45 лет отда$
ла любимому делу — воспитанию детей
(Орловский педагогический институт я
окончила в 1952 году).

Часто в вашей газете бывают публи$
кации об обеспечении инвалидов, дру$
гих категорий граждан льготными ле$
карствами. В нашем Новосильском рай$

оне первое время после выхода в свет
122$го закона было все нормально: и
путевки в санатории давали почти всем
желающим, и проблем с лекарствами
не было. А в последнее время прихо$
дишь к врачу за рецептом и получаешь
отказ: необходимых льготных лекарств
нет, а платные — пожалуйста. Мне даже
было предложено отказаться от соцпа$
кета. Но как я могу это сделать, если
мне, кроме инсулина и манинила, еще
нужен целый набор медпрепаратов от
гипертонии, сердца, развивающейся
катаракты?

В отчаянии я была вынуждена пойти
на прием к депутату областного Совета
по нашему округу Ларисе Васильевне

Удаловой. Оказалось, не напрасно. Она
мне очень помогла.

Поэтому я хочу через газету выра$
зить сердечную благодарность от себя
лично и от других жителей нашего рай$
она, которым она помогла в трудную
минуту. Мы поняли, что это депутат и
человек не только слова, но и дела. Мы
нечасто видим её на экранах телевизо$
ров, не читаем призывных лозунгов во
время предвыборной кампании. Заботу
о людях она воплощает в добрых делах
по отношению к нам, её избирателям.
Побольше бы таких депутатов, и жизнь
избирателей была бы намного лучше.

Л. ДУРНЕВА.

г. Новосиль.

ПОБОЛЬШЕ БЫ ТАКИХ ДЕПУТАТОВ!
Уважаемая редакция!
Хочу рассказать свою пе$

чальную историю с хорошим
завершением.

Родилась я в Иркутской  об$
ласти. Мне уже  76 лет. Имею
двоих взрослых дочерей. До
1986 года проживала в г. Ан$
гарске, а потом судьба  стала
меня мотать по стране. Жила
на  Украине, затем — в Росто$
ве$на$Дону, в Хотынецком
районе Орловской области... В
январе 2004 года  снова уеха$
ла в Ростов, но уже проживала
в районном  городе  Красный
Сулин. К тому  времени пас$
порт у меня был потерян, так
что на регистрационный учет
не становилась. В настоящее
время живу в Орле.

Но самое прискорбное в
этой ситуации, что я, пенсио$
нерка  по старости с 1993 года,
с сентября  2003$го пенсию не
получала, так как паспорт был
утрачен.

Неоднократно я обраща$
лась в различные  инстанции
по поводу восстановления до$
кумента.

18 августа 2006 года  Крас$
носулинский городской  суд
Ростовской области, рассмот$
рев мое гражданское дело,
подтвердил факт моего посто$
янного проживания  на терри$
тории России. Но и после это$
го чиновники не могли или не
хотели решить мою проблему. 

Не имея уже надежды, при$
шла  на прием к начальнику уп$
равления  Федеральной миг$
рационной службы Орловской
области Н.П. Балашовой. Она
меня внимательно выслушала,
пригласила сотрудницу 
О.О. Мосину и поручила  за$
няться  моим вопросом. Боль$
шое  спасибо Наталье Павлов$
не и Ольге  Олеговне, милым и
отзывчивым женщинам. Они
смогли понять, как трудно
жить без паспорта и пенсии.
Помогли они мне очень. 

Прошу  опубликовать мое
письмо, чтобы  все знали, что
есть и среди  чиновников хоро$
шие,  чуткие люди.

Заранее благодарна 
Антонина Марковна 

САДЫРИНА.

ПЕЧАЛЬНАЯ ИСТОРИЯ
СО СЧАСТЛИВЫМ

КОНЦОМ

Уважаемая редакция газеты «Орловская
правда»! На протяжении многих лет я являюсь
постоянным читателем вашей газеты. Очень
много полезной и интересной информации я
нахожу на страницах вашей газеты, а читая ру#
брику «Обратная связь», очень приятно осоз#
навать, что к вам обращаются люди за помо#
щью и вы не оставляете без внимания их проб#
лемы, стараетесь помочь. Вот и я решила об#
ратиться к вам за помощью. 

Я жительница района силикатного заво#
да. Район у нас немаленький — с годами
многоэтажных домов становится все больше
и больше. А вот с транспортом у нас посто#
янные проблемы. Это касается маршрута,
который соединяет Северный и Советский
районы. Добраться с силикатного в Совет#
ский район прямым сообщением просто не#
возможно. На весь район всего лишь один
маршрут — маршрутное такси № 39, которое
приходится ждать очень долго (можно сто#
ять часами!). Дошло до того, что люди ходят
через железнодорожные пути в сторону 
д. Нижняя Лужна в надежде, что им повезет
уехать на маршрутном такси № 68. Как же
так получается, что на такой немаленький
район пустили лишь один маршрут, в то вре#
мя как в центре их столько, что яблоку упасть
негде! Куда же смотрят городские власти?
По какому принципу составляются графики
и маршруты для перевозки людей? Остается
единственная надежда на автобус 6к, кото#
рый перевозит людей только по окончании
дачного сезона и до весны, пока вновь авто#
бус не отдадут дачникам. Но и он ходит толь#
ко один и только до 18.00. Так что же делать
нам, работающим людям, нашим детям, вну#
кам#школьникам, студентам? Каждый день
жителям силикатного приходится ездить с
пересадками, т.е. платить дважды. Вот и по#
лучается двойная арифметика. Чтобы до#
браться в Советский район с ребенком и ве#
чером вернуться домой, мы платим ежед#
невно 64 рубля. Посчитайте, сколько это бу#
дет в месяц!

Е. РОДИОНОВА.

Мне 48 лет, вот уже три года у меня тяже$
лая астма. Периодически я нахожусь на ле$
чении в больнице. А тут еще было очень
проблематично с лекарствами. Думала, что
ни сил, ни здоровья не хватит. Но благодаря
добросовестному и сердечному отношению
врачей я выкарабкалась.

В этот небольшой период я встретила
столько хороших и понимающих людей!
Хочу от всего сердца поблагодарить и
низко поклониться за заботу, понимание
и помощь врачам пульмонологического
отделения больницы им. Семашко,  кото$
рые непосредственно занимались моим
лечением. Это зав. отделением Сергей
Михайлович Амелютин, Ирина Георгиевна
Новоселова, Ирина Евгеньевна Алёшина.
Это и врачи поликлиники № 4 — зав.тера$
певтическим отделением Елена Алексе$
евна Демьянова, участковый терапевт Та$

тьяна Трубина. Я очень благодарна также
терапевтам больницы им. Боткина Люд$
миле Владимировне Волчковой и Макси$
му Юрьевичу Чернову. Эти люди продлили
мне жизнь.

После выписки из больницы я должна
была идти на переосвидетельствование
группы инвалидности. Очень много я слы$
шала и хороших, и плохих отзывов о чле$
нах комиссии МСЭ. Убедилась, что это
добрые, сердечные и всепонимающие
специалисты.

Хочу выразить благодарность врачу
Елене Борисовне Синицыной, врачу$экс$
перту Валентине Ивановне Корнеевой и
реабилитологу Наталье Владимировне Ти$
мошенко.

Н. ЦУКЕРМАН.

Инвалид II группы.

ЭТИ ЛЮДИ ПРОДЛИЛИ МНЕ ЖИЗНЬ

Преодолев путь в тысячу
километров, путешествие мы
начали с посещения Свято#
Успенского Псково#Печор#
ского мужского монастыря. 

Красота этой обители уже
многие века восхищает ми#
рян. Его архитектура, не#
обычное расположение на
дне глубокого оврага, нако#
нец сам дух монастырской
жизни производят такое впе#
чатление, что хочется сюда
приезжать еще и еще. Обще#
признанно, что это не только
уникальный, неповторимый
и с т о р и к о # п р а в о с л а в н ы й
центр, но и неподражаемый
архитектурно#ландшафтный
ансамбль.

Особым почитанием поль#
зуются монастырские пеще#

ры#некрополь — место по#
гребения монахов и мирских
людей, известных своими бо#
гоугодными делами и до#
брым служением Отечеству.
Надписи на вмурованных в
стены плитах свидетельству#
ют о том, что здесь покоятся
предки, в том числе и извест#
ных родов Суворовых, Пуш#
киных, Кутузовых, Мусорг#
ских...

Далее наш маршрут лежал
в Пушкинские Горы. Название
этого государственного за#
поведника говорит само за
себя. Объектом же нашего
внимания стал Святогорский
монастырь — последний зем#
ной приют великого поэта. 

С волнением вчитываемся
в строки мемориальной над#
писи у входа в Успенский со#
бор, свидетельствующей о
том, что именно в его стенах
прошла заупокойная панихи#

да. И всю ночь перед погре#
бением здесь стоял гроб с те#
лом А.С. Пушкина, а за алта#
рем он обрел последнее при#
станище. Рядом с могилами
предков — Ганнибалов.

Святогорский монастырь
во время Великой Отечест#
венной войны подвергся вар#
варству со стороны фашист#
ских оккупантов. Фамильное
кладбище Ганнибалов#Пуш#
киных было заминировано, и
только благодаря тщатель#
ным усилиям саперов уда#
лось спасти от уничтожения
дорогую могилу. О том вре#
мени напоминает и то, что ос#
талось от древнего колокола,
который обладал необычным
малиновым звоном и был
изувечен взрывом. 

Посещение Варлаамо#Ху#
тынского Спасо#Преобра#
женского женского монасты#
ря в Новгородской области

было примечательно тем, что
паломники, по желанию, име#
ли возможность побывать на
общей исповеди и совершить
обряд причастия. Главной
святыней этой обители явля#
ется чудотворная горка Вар#
лаама Хутынского, которую
святитель насыпал горстями
в течение сорока лет.

... На обратном пути мы
много обменивались впечат#
лениями. Поездка была полез#
на не только с познавательной
точки зрения. Главное, по мне#
нию большинства ее участни#
ков, — духовная насыщен#
ность тех двух дней, которые
мы провели вдали от дома.

Виктор ТИХОНОВ.

Председатель

контрольной комиссии

Союза журналистов

области.

п. Глазуновка.

О ТОМ, ЧТО ВОЛНУЕТ

НАБОЛЕЛО!

ДВОЙНАЯ
АРИФМЕТИКА

И СОКРАЩАЮТСЯ БОЛЬШИЕ РАССТОЯНИЯ...
Ровно в назначенное

время «Икарус» покинул

Орел, и для журналистов

началось паломническое

путешествие, организо2

ванное нашим творческим

союзом. 


